

opusdei.org

Quelle différence y a-t-il entre un catholique courant, plus ou moins pratiquant, et une personne de l'Opus Dei ?

28/11/2007

Il n'y en a aucune, en ce sens qu'une personne de l'Opus Dei est un catholique courant, qui a reçu un appel spécifique, à l'intérieur de sa vocation chrétienne, pour faire

partie d'une famille spirituelle, s'efforcer d'être un meilleur chrétien et collaborer à la mission de l'Église. Cet appel ne le distingue pas des autres, car il ne transforme pas sa vie en un signe ecclésial de vie à la suite de Christ, comme c'est le propre de la vocation religieuse. Pour tous les fidèles de l'Opus Dei, la sécularité est quelque chose d'essentiel, y compris pour ceux qui vivent le célibat comme une dimension de leur vocation propre.

Évidemment, si l'on entend par « catholique courant » un catholique dont la vie n'est pas spécialement engagée envers le Christ et son Église, les fidèles de l'Opus Dei s'efforcent de ne pas se retrouver dans ce modèle. Plus encore, ils se savent appelés à rappeler que ce qui est « courant », pour les disciples du Christ, doit être de le suivre de façon inconditionnelle : avec un style de vie qui peut parfois surprendre celui

qui ne l'envisage pas depuis une perspective pleinement chrétienne.

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/quelle-difference-y-a-t-il-entre-un-catholique-courant-plus-ou-moins-pratiquant-et-une-personne-de-lopus-dei/> (12/01/2026)